

Kurt, unser Dobi-Freund, geh ins Licht  
Schau nicht zurück und trauere nicht,  
Doch der Himmel, er hat gerufen  
So geh hinauf die letzten Stufen.  
Wir lassen nun los und lassen dich gehen.  
Hoffen wir doch, dich wieder zu sehen

**Kurt Fischer**  
**4.9.1947-20.12.2020**  
**Dobermann Züchter „vom Tschirgantblick“**

Fassungslos nehmen wir Abschied von unserem Kurt, jahrzehntelanger Dobermann-Züchter mit seiner Zuchtstätte „vom Tschirgantblick“, Dobermann-Sportler, Starter bei IDC- WM.

Seit den frühen 1980er Jahren war unser Kurt bei vielen Bewerben am Start, Stockerlplätze inklusive. Unvergessen der von ihm gezüchtete „Eros vom Tschirgantblick“ im Besitz von damals Ober Insp. Gerold Scheyrer. Er selbst startete mit seinem **fast 10-jährigen „Igor vom Tschirgantblick“** bei der IDC-WM und verpasste nur durch ein Hoppala bei der Unterordnung einen Stockerlplatz.

Als Mitgründer des heute noch aktiven Tiroler Dobermann Klub hat er seine Spuren genauso hinterlassen wie in der umsichtigen Führung der ÖDK OG Burgenland bis zur Auflösung, als er seinen wunderschön gelegenen Ausbildungsplatz nicht mehr pachten durfte.

Viele junge Hundeführer, die später den Sprung in den Hundesport und ins Zuchtgeschehen gewagt haben, haben ihre ersten Schritte und ihr Grundwissen Kurt zu verdanken.

Kurt, Du wirst fehlen, wir werden Dich nicht vergessen.



Kurt mit Igor, Schutzhelfer  
Martin Kruiss.



Kurt bei der Dobermann Bundesmeisterschaft 2001 in der OG Grossau (genau unterm Fenster).

